

tamos frente a un delicto

pudo dañar a otras personas durante el recorrido”.

Al respecto, Ricardo Escobar, el abogado que representa a la víctima, indicó que “estamos a la espera del control de detención del imputado y ciertos antecedentes de la carpeta fiscal para ver cómo calificamos jurídicamente el delito, y en base a eso, presentar una querrela”.



Además, se detectó tres personas con situación migratoria irregular.

## Incautan nueve toneladas de pulpo sin acreditar origen

En una fiscalización hecha en Tocopilla.

En un operativo junto a la Delegación Provincial de Tocopilla, la Seremi de Salud de Antofagasta, la Policía de Investigaciones (PDI) y el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), se incautaron 9 toneladas de pulpo sin acreditar, en una fiscalización realizada a dos plan-

tas de congelado de recursos hidrobiológicos en la comuna de Tocopilla. El recurso marino fue incautado y se cursó una citación a los tribunales a los representantes legales de la planta. Además del sumario sanitario, se detectó a tres personas con situación migratoria irregular.